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動詞活用表
※赤字は不規則な形・部分を示します。
※課は初出の課および主に扱われている課を表します。

【現在】
現在進行形の作り方　(Lección 1)

estar （現在）＋現在分詞

estar
【現在】

現在進行形の活用の例
estudiar
【現在進行形】

yo estoy
nosotros / 
-as estamos yo estoy 

estudiando
nosotros / 
-as

estamos 
estudiando

tú estás
vosotros / 
-as estáis tú estás 

estudiando
vosotros / 
-as

estáis 
estudiando

él / ella / 
usted está

ellos / ellas / 
ustedes están

él / ella / 
usted

está 
estudiando

ellos / ellas / 
ustedes

están 
estudiando

【現在分詞】
-ar → -ando （例） estudiar → estudiando
-er, -ir → -iendo 　　 comer → comiendo
  　　 vivir → viviendo

  ※不規則な現在分詞
  （例） pedir → pidiendo
  　　 dormir → durmiendo
  　　 leer → leyendo

necesitar (Lección 1)
【直説法未来・規則活用】

querer (Lección 1)
【直説法未来・不規則活用】

yo necesitaré
nosotros / 
-as necesitaremos yo querré

nosotros / 
-as querremos

tú necesitarás
vosotros / 
-as necesitaréis tú querrás

vosotros / 
-as querréis

él / ella / 
usted necesitará

ellos / ellas / 
ustedes necesitarán

él / ella / 
usted querrá

ellos / ellas / 
ustedes querrán

同様のパターンの動詞： poder (podr-), salir (saldr-), tener 
(tendr-) 

venir (Lección 1)
【直説法未来・不規則活用】

hacer (Lección 1)
【直説法未来・不規則活用】

yo vendré
nosotros / 
-as vendremos yo haré

nosotros / 
-as haremos

tú vendrás
vosotros / 
-as vendréis tú harás

vosotros / 
-as haréis

él / ella / 
usted vendrá

ellos / ellas / 
ustedes vendrán

él / ella / 
usted hará

ellos / ellas / 
ustedes harán

同様のパターンの動詞：poner (pondr-)

decir (Lección 1)
【直説法未来・不規則活用】

yo diré
nosotros / 
-as diremos

tú dirás
vosotros / 
-as diréis

él / ella / 
usted dirá

ellos / ellas / 
ustedes dirán



cantar (Lección 2)
【直説法点過去・規則活用】

comer (Lección 2)
【直説法点過去・規則活用】

yo canté
nosotros / 
-as cantamos yo comí

nosotros / 
-as comimos

tú cantaste
vosotros / 
-as cantasteis tú comiste

vosotros / 
-as comisteis

él / ella / 
usted cantó

ellos / ellas / 
ustedes cantaron

él / ella / 
usted comió

ellos / ellas / 
ustedes comieron

aplaudir (Lección 2)
【直説法点過去・規則活用】

yo aplaudí
nosotros / 
-as aplaudimos

tú aplaudiste
vosotros / 
-as aplaudisteis

él / ella / 
usted aplaudió

ellos / ellas / 
ustedes aplaudieron

tocar (Lección 2, 3)
【直説法点過去・綴りかえの起こる動詞】

jugar (Lección 3)
【直説法点過去・綴りかえの起こる動詞】

yo toqué
nosotros / 
-as tocamos yo jugué

nosotros / 
-as jugamos

tú tocaste
vosotros / 
-as tocasteis tú jugaste

vosotros / 
-as jugasteis

él / ella / 
usted tocó

ellos / ellas / 
ustedes tocaron

él / ella / 
usted jugó

ellos / ellas / 
ustedes jugaron

同様のパターンの動詞：sacar (saqué) 同様のパターンの動詞：pagar (pagué)

poner (Lección 2)
【直説法点過去・不規則活用（すべての人称に対して語幹が不
規則になる動詞）】

querer (Lección 2)
【直説法点過去・不規則活用（すべての人称に対して語幹が不
規則になる動詞）】

yo puse
nosotros / 
-as pusimos yo quise

nosotros / 
-as quisimos

tú pusiste
vosotros / 
-as pusisteis tú quisiste

vosotros / 
-as quisisteis

él / ella / 
usted puso

ellos / ellas / 
ustedes pusieron

él / ella / 
usted quiso

ellos / ellas / 
ustedes quisieron

同様のパターンの動詞： componer (compus-), estar (estuv-), 
poder (pud-), saber (sup-), tener 
(tuv-)

※ このパターンの動詞では，1人称単数および 3人称単数の活
用語尾にアクセントが置かれない点に注意しましょう。

同様のパターンの動詞： venir (vin-)
※ このパターンの動詞では，1人称単数および 3人称単数の活
用語尾にアクセントが置かれない点に注意しましょう。

hacer (Lección 2)
【直説法点過去・不規則活用（すべての人称に対して語幹が不
規則になる動詞）】

traducir (Lección 2)
【直説法点過去・不規則活用（すべての人称に対して語幹が不
規則になる動詞）】

yo hice
nosotros / 
-as hicimos yo traduje

nosotros / 
-as tradujimos

tú hiciste
vosotros / 
-as hicisteis tú tradujiste

vosotros / 
-as tradujisteis

él / ella / 
usted hizo

ellos / ellas / 
ustedes hicieron

él / ella / 
usted tradujo

ellos / ellas / 
ustedes tradujeron

※   hacerの点過去では，1人称単数および 3人称単数の活用
語尾にアクセントが置かれない点および 3人称単数で cか
ら zに綴りかえが起こる点に注意しましょう。

同様のパターンの動詞： conducir (conduj-), decir (dij-), 
introducir (introduj-), traer (traj-)

※ このパターンの動詞では，1人称単数および 3人称単数の活
用語尾にアクセントが置かれない点および 3人称複数の語
尾が -ieron ではなく，-eron となる点に注意しましょう。
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pedir (Lección 3)
【直説法点過去・不規則活用（3人称に対して語幹が不規則に
なる動詞）】

dormir (Lección 3)
【直説法点過去・不規則活用（3人称に対して語幹が不規則に
なる動詞）】

yo pedí
nosotros / 
-as pedimos yo dormí

nosotros / 
-as dormimos

tú pediste
vosotros / 
-as pedisteis tú dormiste

vosotros / 
-as dormisteis

él / ella / 
usted pidió

ellos / ellas / 
ustedes pidieron

él / ella / 
usted durmió

ellos / ellas / 
ustedes durmieron

同様のパターンの動詞： sentir (sintió, sintieron), seguir 
(siguió, siguieron) など

同様のパターンの動詞：morir (murió, murieron)

caerse (Lección 3)
【直説法点過去・不規則活用（3人称に対して語幹が不規則に
なる動詞）】

yo me caí
nosotros / 
-as nos caímos

tú te caíste
vosotros / 
-as os caísteis

él / ella / 
usted se cayó

ellos / ellas / 
ustedes se cayeron

同様のパターンの動詞： construir (construyó, construyeron), 
leer (leyó, leyeron), oír (oyó, oyeron) 
など 

ir / ser (Lección 2)
【直説法点過去・不規則活用（まったく不規則な活用をする動
詞）】

dar
【直説法点過去・不規則活用（まったく不規則な活用をする動
詞）】

yo fui
nosotros / 
-as fuimos yo di

nosotros / 
-as dimos

tú fuiste
vosotros / 
-as fuisteis tú diste

vosotros / 
-as disteis

él / ella / 
usted fue

ellos / ellas / 
ustedes fueron

él / ella / 
usted dio

ellos / ellas / 
ustedes dieron

※点過去ではこの 2つの動詞は同じ活用になります。

trabajar (Lección 4)
【直説法線過去・規則活用】

querer (Lección 4)
【直説法線過去・規則活用】

yo trabajaba
nosotros / 
-as trabajábamos yo quería

nosotros / 
-as queríamos

tú trabajabas
vosotros / 
-as trabajabais tú querías

vosotros / 
-as queríais

él / ella / 
usted trabajaba

ellos / ellas / 
ustedes trabajaban

él / ella / 
usted quería

ellos / ellas / 
ustedes querían

vivir (Lección 4)
【直説法線過去・規則活用】

yo vivía
nosotros / 
-as vivíamos

tú vivías
vosotros / 
-as vivíais

él / ella / 
usted vivía

ellos / ellas / 
ustedes vivían

ser (Lección 4)
【直説法線過去・不規則活用】

ir
【直説法線過去・不規則活用】

yo era
nosotros / 
-as éramos yo iba

nosotros / 
-as íbamos

tú eras
vosotros / 
-as erais tú ibas

vosotros / 
-as ibais

él / ella / 
usted era

ellos / ellas / 
ustedes eran

él / ella / 
usted iba

ellos / ellas / 
ustedes iban
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ver
【直説法線過去・不規則活用】

haber (Lección 5)
【直説法点過去・不規則活用】

yo veía
nosotros / 
-as veíamos yo hube

nosotros / 
-as hubimos 

tú veías
vosotros / 
-as veíais tú hubiste

vosotros / 
-as hubisteis

él / ella / 
usted veía

ellos / ellas / 
ustedes veían

él / ella / 
usted hubo

ellos / ellas / 
ustedes hubieron

過去完了の作り方　(Lección 5)        
haber （線過去）＋過去分詞

haber (Lección 5)
【直説法線過去・規則活用】

過去完了の活用の例
estudiar
【直説法過去完了】

yo había
nosotros / 
-as habíamos yo había 

estudiado
nosotros / 
-as

habíamos 
estudiado

tú habías
vosotros / 
-as habíais tú habías 

estudiado
vosotros / 
-as

habíais 
estudiado

él / ella / 
usted había

ellos / ellas / 
ustedes habían

él / ella / 
usted

había 
estudiado

ellos / ellas / 
ustedes

habían 
estudiado

【過去分詞】
-ar → -ado （例） estudiar → estudiado
-er, -ir → -ido 　　 aprender → aprendido
  　　 vivir → vivido

  ※　不規則な過去分詞
  （例） ver → visto
  　　 escribir → escrito

未来完了の作り方　(Lección 5)
haber （未来）＋過去分詞

haber (Lección 5)
【直説法未来・不規則活用】

未来完了の活用の例
estudiar
【直説法未来完了】

yo habré
nosotros / 
-as habremos yo habré 

estudiado
nosotros / 
-as

habremos 
estudiado

tú habrás
vosotros / 
-as habréis tú habrás 

estudiado
vosotros / 
-as

habréis 
estudiado

él / ella / 
usted habrá

ellos / ellas / 
ustedes habrán

él / ella / 
usted

habrá 
estudiado

ellos / ellas / 
ustedes

habrán 
estudiado

【過去分詞】 → 上記参照

tocar (Lección 6)
【直説法過去未来・規則活用】

yo tocaría
nosotros / 
-as tocaríamos

tú tocarías
vosotros / 
-as tocaríais

él / ella / 
usted tocaría

ellos / ellas / 
ustedes tocarían

querer (Lección 6)
【直説法過去未来・不規則活用】

venir (Lección 6)
【直説法過去未来・不規則活用】

yo querría
nosotros / 
-as querríamos yo vendría

nosotros / 
-as vendríamos

tú querrías
vosotros / 
-as querríais tú vendrías

vosotros / 
-as vendríais

él / ella / 
usted querría

ellos / ellas / 
ustedes querrían

él / ella / 
usted vendría

ellos / ellas / 
ustedes vendrían

同様のパターンの動詞： poder (podr-), salir (saldr-), tener 
(tendr-) 

同様のパターンの動詞：poner (pondr-)
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hacer (Lección 6)
【直説法過去未来・不規則活用】

decir (Lección 6)
【直説法過去未来・不規則活用】

yo haría
nosotros / 
-as haríamos yo diría

nosotros / 
-as diríamos

tú harías
vosotros / 
-as haríais tú dirías

vosotros / 
-as diríais

él / ella / 
usted haría

ellos / ellas / 
ustedes harían

él / ella / 
usted diría

ellos / ellas / 
ustedes dirían

※ 直説法未来で不規則になる動詞は，直説法過去未来でも同
様のパターンで不規則になります。

肯定命令　(Lección 7)
規則活用
-ar 動詞　dejar -ar 動詞　levantarse（再帰動詞）

yo nosotros / 
-as dejemos yo nosotros / 

-as levantémonos

tú deja
vosotros / 
-as dejad tú levántate

vosotros / 
-as levantaos

usted deje ustedes dejen usted levántese ustedes levántense

※ 1人称単数 (yo) に対する命令形はありません
※   1人称複数 (nosotros / -as) に対する命令形は「～しましょ
う」のような誘いかけの意味になります。

※ 再帰動詞の肯定命令では，再帰代名詞を命令形の後に直接
一語として続けてつづります。

※   1人称複数 (nosotros / -as) の命令形の語末の s および 2
人称複数（vosotros  / -as）の命令形の語末の d は脱落し
ます。

-er 動詞　comer -ir 動詞　abrir

yo nosotros / 
-as comamos yo nosotros / 

-as abramos

tú come
vosotros / 
-as comed tú abre

vosotros / 
-as abrid

usted coma ustedes coman usted abra ustedes abran

【不規則活用】
(1) 語幹母音変化動詞（-ar動詞 , -er 動詞）
contar encender

yo nosotros / 
-as contemos yo nosotros / 

-as encendamos

tú cuenta
vosotros / 
-as contad tú enciende

vosotros / 
-as encended

usted cuente ustedes cuenten usted encienda ustedes enciendan

※  -ar 動詞や -er 動詞の語幹母音変化動詞では，現在形と同じ
ところで語幹母音変化が起こります。

(2) 語幹母音変化動詞（-ir動詞）
pedir

yo nosotros / 
-as pidamos

tú pide
vosotros / 
-as pedid

usted pida ustedes pidan

※   -ar動詞や -er動詞の語幹母音変化動詞では，現在形と同じ
ところに加え，1人称複数（nosotros/-as）でも語幹母音
変化が起こります。

(3) その他の主な不規則動詞
decir hacer

yo nosotros / 
-as digamos yo nosotros / 

-as hagamos

tú di
vosotros / 
-as decid tú haz

vosotros / 
-as haced

él / ella / 
usted diga

ellos / ellas / 
ustedes digan

él / ella / 
usted haga

ellos / ellas / 
ustedes hagan

  setenta y siete・77



poner salir

yo nosotros / 
-as pongamos yo nosotros / 

-as salgamos

tú pon
vosotros / 
-as poned tú sal

vosotros / 
-as salid

él / ella / 
usted ponga

ellos / ellas / 
ustedes pongan

él / ella / 
usted salga

ellos / ellas / 
ustedes salgan

tener venir

yo nosotros / 
-as tengamos yo nosotros / 

-as vengamos

tú ten
vosotros / 
-as tened tú ven

vosotros / 
-as venid

él / ella / 
usted tenga

ellos / ellas / 
ustedes tengan

él / ella / 
usted venga

ellos / ellas / 
ustedes vengan

ser ir

yo nosotros / 
-as seamos yo nosotros / 

-as vayamos

tú sé
vosotros / 
-as sed tú ve

vosotros / 
-as id

él / ella / 
usted sea

ellos / ellas / 
ustedes sean

él / ella / 
usted vaya

ellos / ellas / 
ustedes vayan

否定命令　(Lección 7)
【規則活用】
-ar 動詞　dejar -ar 動詞　preocuparse（再帰動詞）

yo nosotros / 
-as no dejemos yo nosotros / 

-as
no nos 
preocupemos

tú no dejes
vosotros / 
-as no dejéis tú no te 

preocupes
vosotros / 
-as

no os 
preocupéis

usted no deje ustedes no dejen usted no se 
preocupe

ustedes no se 
preocupen

※ 1人称単数 (yo) に対する命令形はありません。
※   1人称複数 (nosotros / -as) に対する否定命令は「～する
のはやめましょう」のような意味になります。

※ 否定命令は接続法現在の活用と同じ形の動詞の前に noを付
けた形式になります。

※ 再帰動詞の否定命令では，肯定命令と異なり，再帰代名詞
は動詞の前に置きます。

-er 動詞　comer -ir 動詞　abrir

yo nosotros / 
-as no comamos yo nosotros / 

-as no abramos

tú no comas
vosotros / 
-as no comáis tú no abras

vosotros / 
-as no abráis

usted no coma ustedes no coman usted no abra ustedes no abran

【不規則活用】
(1) 語幹母音変化動詞（-ar動詞 , -er 動詞）
contar encender

yo nosotros / 
-as no contemos yo nosotros / 

-as no encendamos

tú no cuentes
vosotros / 
-as no contéis tú no enciendas

vosotros / 
-as no encendáis

usted no cuente ustedes no cuenten usted no encienda ustedes no enciendan

※  -ar 動詞や -er 動詞の語幹母音変化動詞では，現在形と同じ
ところで語幹母音変化が起こります。
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(2) 語幹母音変化動詞（-ir 動詞）
pedir

yo nosotros / 
-as no pidamos

tú no pidas
vosotros / 
-as no pidáis

usted no pida ustedes no pidan

※   -ir 動詞の語幹母音変化動詞では，現在形と同じところに加
え，1人称複数（nosotros/-as）および 2人称複数（vosotros / 
-as）でも語幹母音変化が起こります。

(3) その他の主な不規則動詞
decir hacer

yo nosotros / 
-as no digamos yo nosotros / 

-as no hagamos

tú no digas
vosotros / 
-as no digáis tú no hagas

vosotros / 
-as no hagáis

él / ella / 
usted no diga

ellos / ellas / 
ustedes no digan

él / ella / 
usted no haga

ellos / ellas / 
ustedes no hagan

salir poner

venir

ser ir

yo nosotros / 
-as no seamos yo nosotros / 

-as no vayamos

tú no seas
vosotros / 
-as no seáis tú no vayas

vosotros / 
-as no vayáis

él / ella / 
usted no sea

ellos / ellas / 
ustedes no sean

él / ella / 
usted no vaya

ellos / ellas / 
ustedes no vayan

yo nosotros / 
-as no salgamos yo nosotros / 

-as no pongamos

tú no salgas
vosotros / 
-as no salgáis tú no pongas

vosotros / 
-as no pongáis

él / ella / 
usted no salga

ellos / ellas / 
ustedes no salgan

él / ella / 
usted no ponga

ellos / ellas / 
ustedes no pongan

yo nosotros / 
-as no vengamos

tú no vengas
vosotros / 
-as no vengáis

él / ella / 
usted no venga

ellos / ellas / 
ustedes no vengan

天候を表す動詞の活用　 (Lección 8) 
llover nevar chispear

3人称単数 3人称単数 3人称単数
直説法現在 llueve 直説法現在 nieva 直説法現在 chispea
未来 lloverá 未来 nevará 未来 chispeará
点過去 llovió 点過去 nevó 点過去 chipeó
線過去 llovía 線過去 nevaba 線過去 chispeaba
過去未来 llovería 過去未来 nevaría 過去未来 chispearía
接続法現在 llueva 接続法現在 nieve 接続法現在 chispee

※天候を表す動詞は 3人称単数のみで活用します。
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接続法現在　(Lección 9, 10, 11)
【規則活用】
-ar 動詞　terminar -ar 動詞　preocuparse（再帰動詞）

yo termine
nosotros / 
-as terminemos yo me preocupe

nosotros / 
-as nos preocupemos

tú te preocupes
vosotros / 
-as os preocupéis

usted se preocupe ustedes se preocupen

tú termines
vosotros / 
-as terminéis

usted termine ustedes terminen

※ 接続法現在の活用は，否定命令と同じ形（ただし，noは取
り除く）になります。

-er 動詞　comer -ir 動詞　cubrir

yo coma
nosotros / 
-as comamos yo cubra

nosotros / 
-as cubramos

tú comas
vosotros / 
-as comáis tú cubras

vosotros / 
-as cubráis

usted coma ustedes coman usted cubra ustedes cubran

【綴りかえの起こる動詞】
-ar 動詞　tocar -ar 動詞　pagar

yo toque
nosotros / 
-as toquemos yo pague

nosotros / 
-as paguemos

tú toques
vosotros / 
-as toquéis tú pagues

vosotros / 
-as paguéis

usted toque ustedes toquen usted pague ustedes paguen

-ar 動詞　alcanzar

yo alcance
nosotros / 
-as alcancemos

tú alcances
vosotros / 
-as alcancéis

usted alcance ustedes alcancen

※   -car, gar, -zar で終わる動詞は綴りかえが起こるので注意が
必要です。

【不規則活用】
(1) 語幹母音変化動詞（-ar動詞 , -er 動詞）
querer poder

yo quiera
nosotros / 
-as queramos yo pueda

nosotros / 
-as podamos

tú quieras
vosotros / 
-as queráis tú puedas

vosotros / 
-as podáis

usted quiera ustedes quieran usted pueda ustedes puedan

※   -ar 動詞や -er 動詞の語幹母音変化動詞では，現在形と同じ
ところで語幹母音変化が起こります。

(2) 語幹母音変化動詞（-ir 動詞）
seguir dormir

yo siga
nosotros / 
-as sigamos yo duerma

nosotros / 
-as durmamos

tú sigas
vosotros / 
-as sigáis tú duermas

vosotros / 
-as durmáis

usted siga ustedes sigan usted duerma ustedes duerman

※   -ir動詞の語幹母音変化動詞では，現在形と同じところに加
え，1人称複数（nosotros/-as）および 2人称複数（vosotros / 
-as）でも語幹母音変化が起こります。
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(3) その他の主な不規則動詞
decir haber

yo diga
nosotros / 
-as digamos yo haya

nosotros / 
-as hayamos

tú digas
vosotros / 
-as digáis tú hayas

vosotros / 
-as hayáis

él / ella / 
usted diga

ellos / ellas / 
ustedes digan

él / ella / 
usted haya

ellos / ellas / 
ustedes hayan

hacer poner

yo haga
nosotros / 
-as hagamos yo ponga

nosotros / 
-as pongamos

tú hagas
vosotros / 
-as hagáis tú pongas

vosotros / 
-as pongáis

él / ella / 
usted haga

ellos / ellas / 
ustedes hagan

él / ella / 
usted ponga

ellos / ellas / 
ustedes pongan

saber salir

yo sepa
nosotros / 
-as sepamos yo salga

nosotros / 
-as salgamos

tú sepas
vosotros / 
-as sepáis tú salgas

vosotros / 
-as salgáis

él / ella / 
usted sepa

ellos / ellas / 
ustedes sepan

él / ella / 
usted salga

ellos / ellas / 
ustedes salgan

tener venir

yo tenga
nosotros / 
-as tengamos yo venga

nosotros / 
-as vengamos

tú tengas
vosotros / 
-as tengáis tú vengas

vosotros / 
-as vengáis

él / ella / 
usted tenga

ellos / ellas / 
ustedes tengan

él / ella / 
usted venga

ellos / ellas / 
ustedes vengan

ser ir

yo sea
nosotros / 
-as seamos yo vaya

nosotros / 
-as vayamos

tú seas
vosotros / 
-as seáis tú vayas

vosotros / 
-as vayáis

él / ella / 
usted sea

ellos / ellas / 
ustedes sean

él / ella / 
usted vaya

ellos / ellas / 
ustedes vayan

【参考】
接続法現在完了の作り方
haber （接続法現在）＋過去分詞

haber
【接続法現在・不規則活用】

接続法現在完了の活用の例
estudiar
【接続法現在完了】

yo haya
nosotros / 
-as hayamos yo haya 

estudiado
nosotros / 
-as

hayamos 
estudiado

tú hayas
vosotros / 
-as hayáis tú hayas 

estudiado
vosotros / 
-as

hayáis 
estudiado

él / ella / 
usted haya

ellos / ellas / 
ustedes hayan

él / ella / 
usted

haya 
estudiado

ellos / ellas / 
ustedes

hayan 
estudiado

【過去分詞】 → p.76参照
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接続法過去　(Lección 12)
【規則活用】
-ar 動詞　pasar（-ra形） -ar 動詞　pasar（-se形）

yo pasara
nosotros / 
-as pasáramos yo pasase

nosotros / 
-as pasásemos

tú pasaras
vosotros / 
-as pasarais tú pasases

vosotros / 
-as pasaseis

usted pasara ustedes pasaran usted pasase ustedes pasasen

-er 動詞　suspender -ir 動詞　vivir

yo suspendiera
nosotros / 
-as suspendiéramos yo viviera

nosotros / 
-as viviéramos

tú suspendieras
vosotros / 
-as suspendierais tú vivieras

vosotros / 
-as vivierais

usted suspendiera ustedes suspendieran usted viviera ustedes vivieran

※  接続法過去の活用は，直説法点過去三人称複数の形から語
尾の ronを取り，-ra, -ras, -ra, -ramos, -rais, -ranを付け
て作ります。1人称複数（nosotros / -as）のアクセント位
置に注意しましょう。

不規則活用
poner (Lección 12)
【接続法過去・不規則活用】

querer (Lección 12)
【接続法過去・不規則活用】

yo pusiera
nosotros / 
-as pusiéramos yo quisiera

nosotros / 
-as quisiéramos

tú pusieras
vosotros / 
-as pusierais tú quisieras

vosotros / 
-as quisierais

él / ella / 
usted pusiera

ellos / ellas / 
ustedes pusieran

él / ella / 
usted quisiera

ellos / ellas / 
ustedes quisieran

同様のパターンの動詞： co mp o n e r  (compus - ) ,  e s t a r 
(estuv-),  poder (pud-),  saber 
(sup-), tener (tuv-)

同様のパターンの動詞： venir (vin-)

hacer (Lección 12)
【接続法過去・不規則活用】

traducir (Lección 12)
【接続法過去・不規則活用】

yo hiciera
nosotros / 
-as hiciéramos yo tradujera

nosotros / 
-as tradujéramos

tú hicieras
vosotros / 
-as hicierais tú tradujeras

vosotros / 
-as tradujerais

él / ella / 
usted hiciera

ellos / ellas / 
ustedes hicieran

él / ella / 
usted tradujera

ellos / ellas / 
ustedes tradujeran

同様のパターンの動詞： conducir (conduj-), decir (dij-), 
introducir (introduj-), traer (traj-)

※ このパターンの動詞では，活用語尾が -iera等ではなく，
-era等になる点に注意しましょう。

pedir (Lección 12)
【接続法過去・不規則活用】

dormir (Lección 12)
【接続法過去・不規則活用】

yo pidiera
nosotros / 
-as pidiéramos yo durmiera

nosotros / 
-as durmiéramos

tú pidieras
vosotros / 
-as pidierais tú durmieras

vosotros / 
-as durmierais

él / ella / 
usted pidiera

ellos / ellas / 
ustedes pidieran

él / ella / 
usted durmiera

ellos / ellas / 
ustedes durmieran

同様のパターンの動詞：sentir (sint-), seguir (sigu-) など 同様のパターンの動詞：morir (mur-)
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leer (Lección 12)
【接続法過去・不規則活用】

yo leyera
nosotros / 
-as leyéramos

tú leyeras
vosotros / 
-as leyerais

él / ella / 
usted leyera

ellos / ellas / 
ustedes leyeran

同様のパターンの動詞：caer (cay-), construir (construy-), 
oír (oy-) など 

ir / ser (Lección 12)
【接続法過去・不規則活用（まったく不規則な活用をする動詞）】

dar
【接続法過去・不規則活用（まったく不規則な活用をする動詞）】

yo fuera
nosotros / 
-as fuéramos yo diera

nosotros / 
-as diéramos

tú fueras
vosotros / 
-as fuerais tú dieras

vosotros / 
-as dierais

él / ella / 
usted fuera

ellos / ellas / 
ustedes fueran

él / ella / 
usted diera

ellos / ellas / 
ustedes dieran

※接続法過去ではこの 2つの動詞は同じ活用になります。

【参考】
接続法過去完了の作り方
haber （接続法過去）＋過去分詞

haber
【接続法過去・不規則活用】

接続法過去完了の活用の例
estudiar
【接続法過去完了】

yo hubiera
nosotros / 
-as hubiéramos yo hubiera 

estudiado
nosotros / 
-as

hubiéramos 
estudiado

tú hubieras
vosotros / 
-as hubierais tú hubieras 

estudiado
vosotros / 
-as

hubierais 
estudiado

él / ella / 
usted hubiera

ellos / ellas / 
ustedes hubieran

él / ella / 
usted

hubiera 
estudiado

ellos / ellas / 
ustedes

hubieran 
estudiado

【過去分詞】 → p.76参照
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